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14ème législature

sapeurs-pompiers
Question écrite n° 25150

Texte de la question

M. Jean-Claude Bouchet appelle l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur la récente contribution de la
Fédération nationale des sapeurs-pompiers de France. Ainsi sur les 18 idées fortes de la contribution, la 16ème
idée rappelle que la médicalisation des hélicoptères de la sécurité civile doit être développée. En effet, la
médicalisation des hélicoptères de secours de la sécurité civile est une condition de leur usage le plus rationnel :
elle peut être le fruit d'une coopération entre les moyens des SDIS et ceux des SMUR. D'ailleurs, des
expériences probantes existent depuis plusieurs années. Aussi, il lui demande quel est son avis sur cette
proposition.

Texte de la réponse

En 2009, un groupe de travail interministériel portant sur la rationalisation de l'emploi et de l'implantation des
hélicoptères chargés des missions de secours à personnes a été créé. Son mandat portait sur la préparation
d'un accord cadre sur l'utilisation des hélicoptères pour l'urgence et le secours à personne. Participent à ce
groupe de travail des représentants de la direction générale de la sécurité civile et de la gestion des crises
(DGSCG, de la direction générale de l'offre de soins (DGOS), de la direction générale de l'aviation civile (DGAC)
et de la direction générale de la gendarmerie nationale (DGGN). L'un de ses axes de travail portait sur la
généralisation de la médicalisation des bases d'hélicoptères de la sécurité civile. Gage de l'efficacité des
moyens de secours mis à disposition de la population, cette médicalisation est aujourd'hui effective, selon des
schémas d'organisation adaptés aux réalités locales, dans 13 des 23 bases permanentes de la DGSCGC.
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